

Le 20e congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba se tiendra du 20 au 22 février



La Havane, 6 février (RHC)- Le 20e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba se tiendra du 20 au 22 février à La Havane avec la participation de plus de 2 200 délégués de tous les syndicats de notre pays.

Les décisions qui seront prises au cours de la rencontre influenceront sur le développement futur de notre pays car le congrès se tiendra dans le contexte de l'actualisation et le perfectionnement du modèle économique cubain.

Des jeunes délégués interviewés par notre station de radio ont mis l'accent sur l'importance de ce forum des travailleurs cubains:

“Mes attentes se fondent sur le fait que ce congrès se tiendra dans le contexte de l'actualisation du modèle économique cubain ce qui est important pour moi. De nouvelles idées pourraient être avancées

pour contribuer à enrichir ce processus. L'on pourrait obtenir que les travailleurs aient une plus grande participation à la prise de décisions ce qui sera bon pour le processus. Je crois que c'est la plus grande attente de tous les délégués qui assisteront à ce congrès ».

Un autre jeune délégué a indiqué :

« Les transformations qui sont en cours dans notre pays soulèveront, au congrès, beaucoup d'interrogations de la part des travailleurs et je crois aussi qu'elles donneront lieu à beaucoup de solutions de la part du gouvernement. Actuellement il y a beaucoup de secteurs qui ont besoin d'une organisation plus forte que celle qu'ils avaient avant. Je crois que ce congrès unira les travailleurs. Les décisions qui y seront prises seront fructueuses ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13713-le-20e-congres-de-la-ctc-la-centrale-des-travailleurs-de-cuba-se-tiendra-du-20-au-22-fevrier>



Radio Habana Cuba